

Vos questions / nos réponses

consommation de drogue au début de la grossesse

Par [Profil supprimé](#) Postée le 16/05/2014 14:11

Bonjour,

je suis enceinte(1 semaine d'aménorrhée). Je suis inquiète parce que j'ai inhalé du poppers il y a 3 semaines. Je ne suis pas une consommatrice régulière (c'est la première fois). Je m'interroge sur les effets possibles sur l'embryon. Pouvez vous me renseigner s'il vous plaît?

Je vous remercie.

Mise en ligne le 19/05/2014

Bonjour,

Votre prise de poppers étant antérieure à votre grossesse et au vu de la durée très brève des effets de ce produit, cette consommation ne représente aucun risque particulier pour votre embryon. En revanche, il est préférable de vous abstenir de toute consommation (psychotropes ou alcool) durant votre grossesse.

Cordialement.
